

7.—Soumis et lu un rapport du surintendant relative à la requête d'un nommé D. Dunkler, demandant à ce que la licence des commerçants de marchés soit augmentée de \$10.00 qu'elle est actuellement, à \$75.00 ou à \$100.00, déclarant que cette demande ne doit pas être accordée par le fait qu'un projet d'amendement au règlement des marchés prohibant telles licences, a été adoptée par cette Commission.

Résolu: Que ce rapport soit reçu et accepté.

8.—Soumise et lue une lettre de MM. A. Bissonnette et J. Dutreille, gardiens du marché Bonsecours, demandant à louer les nouveaux logements construits dans le haut de la partie ouest dudit marché à raison de \$8.00 par mois, chauffage compris ou \$10.00 par mois, chauffage et éclairage compris, chacun.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: De fixer le prix de location des logements en question, à \$11.00 par mois chacun, et que les locataires devront chauffer et éclairer lesdits logements, à leur frais et dépens.

Il est aussi

Résolu: Que les résolutions adoptées en date du 21 mars 1906 et 2 octobre 1907, accordant certaines faveurs à M. P. Chartré, gardien et locataire du marché Bonsecours, entre autre, son chauffage en sus de son loyer et une diminution de loyer, soient rescindées, et qu'un avis soit donné audit M. Chartré, locataire d'un des logements situés à l'étage au-dessous des nouveaux, pour l'informer que le prix de location de son logement actuel est fixé à \$11.00 par mois, à compter du premier mai 1910 et qu'à compter du premier mai 1909, il devra chauffer et éclairer son logement, à ses frais et dépens.

9.—Soumise et lue une lettre de M. P. F. Gow, agent de la Compagnie du Pacifique Canadien au marché public à bestiaux de l'Est, informant la Commission que la Compagnie de Telephone Bell, a installé un téléphone payant dans leur bureau audit marché, et il demande en conséquence, que le téléphone de la Cité installé sur le marché en question soit mis à la disposition du public.

Résolu: D'informer M. Gow, que d'après l'arrangement intervenu entre la Ville et ladite Compagnie, cette dernière est tenu de pourvoir à un service de téléphone sur le marché en question, pour l'accommodation du public.

10.—La Commission prend en considération les soumissions reçues et accompagnées d'un dépôt de \$400, pour les travaux à être exécutés au marché Saint-Jean-Baptiste, selon les plans et devis préparés par M. L. R. Montbriant, architecte.

Attendu que la Commission des Finances n'a pas siégée depuis et que les dépôts des soumissionnaires sont encore entre les mains du trésorier de la Cité.

M. l'échevin Larivière propose, et il est

Résolu: Que, en attendant la décision de la Commission des Finances sur le crédit demandé dans la plus basse soumission pour l'exécution des travaux en question, le dépôt du plus bas soumissionnaire soit retenu et que ceux des plus hauts soumissionnaires soient immédiatement remboursés et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence, sujet à l'approbation des avocats de la Ville.

11.—Soumis et lu un estimé préparé par M. Alcide Chaussé, inspecteur des bâtiments, déclarant qu'un montant de \$700 environ, est requis pour réparer le mur du côté Sud du marché Saint-Antoine.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport pour demander qu'un crédit de \$1,000.00 soit mis à la disposition de cette Commission pour cette fin.

12.—Soumis et lu un certificat de l'Association des Assureurs, ("Canadian Fire Underwriters") attestant que l'installation électrique dans les étaux de bouchers occupés par la compagnie "Laing Packing & Provision Co., dans le marché Saint-Laurent, a été exécutée conformément aux exigences de ladite association.

Résolu: Que ce certificat soit reçu et accepté.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

7.—Submitted and read a report from the superintendent anent the petition of D. Dunkler asking that the license for trader's be increased from \$10 as it is now to \$75 or \$100, stating that the said petition should not be entertained, inasmuch as a draft of amendment to the by-law concerning markets, prohibiting the issue of such licenses, has been adopted by this Committee.

Resolved: That the said report be received and adopted.

8.—Submitted and read a letter from Messrs. A. Bissonnette and J. Dutreille, caretakers of Bonsecours market, asking to rent the newly built lodgings in the western upper part of said market, at \$8 per month, fuel included or \$10 per month, fuel and lighting included, for each.

On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That the rental of said lodgings be fixed at \$11 per month each, and that the tenants shall be held to heat and light said lodgings, at their cost and expense.

It was also

Resolved: That the resolutions adopted on the 21st of March 1906 and on the 2nd of October 1907, granting certain privileges to Mr. P. Chartré, caretaker and tenant in Bonsecours market, amongst others, the heating over and above his rent, and a decrease in the rent, be repealed, and that notice be given to Mr. Chartré, tenant of one of the lodgings situated on the flat under the new ones, that the rentals of his present lodging is fixed at \$11 per month, from the 1st of May 1910, and that, from the 1st of May 1909, he shall have to heat and light his lodging at his own cost and expense.

9.—Submitted and read a letter from Mr. P. F. Gow, agent of the Canadian Pacific Ry. Co., at the public Eastern cattle market, informing the Committee that the Bell Telephone Co. had installed a paying telephone in said market, and he accordingly asked that the City's telephone on the said market, be placed at the public's disposal.

Resolved: That Mr. Gow, be informed that, by the agreement made between the City and the said Company, the latter was bound to provide for a telephone service on said market, for public convenience.

10.—The Committee considered the tenders received accompanied with a deposit of \$400, for works to be executed at St. Jean-Baptiste market, according to plans and specifications prepared by Mr. L. R. Bontbriant, architect.

Whereas the Finance Committee has not held any meeting since then and that the tenderers' deposits are still with the City treasurer,

Ald. Larivière moved, and it was

Resolved: That pending the decision of the Finance Committee on the appropriation asked for said works, the deposit of the lowest tenderer be retained and that those of the highest tenderers be refunded at once, and that a report be made to Council accordingly, subject to the City attorneys' approval.

11.—Submitted and read an estimate prepared by Mr. Alcide Chaussé, Building inspector, stating that a sum of about \$700, will be required to repair the wall on the South side of St. Antoine market.

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$1,000 be placed at the disposal of this Committee, for said purpose.

12.—Submitted and read a certificate from the Canadian Fire Underwriters, to the effect that the electric installation in the butchers' stalls occupied by the Laing Packing & Provision Co., in St. Lawrence market, had been made according to the requirements of said Association.

Resolved: That the said certificate be received and accepted.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.